

赤旗

(3) 8版 【総合】

1989年1月15日(日曜日)

中国

勝共連合トップを招待

国際ハイエー構想 視察名目に

元号法制化で中心的な役割
を果たす一方、改憲運動や國
家機密法促進の活動を開催す
る反共右翼団体、国際勝共連
合の最高幹部が昨年、中国側
に招かれ訪問していたこと
が、十四日までに明らかにな
りました。中国共産党は近年
“脱イデオロギー外交”と称
して政府・自民党を重視する
対日姿勢をとっています
が、社会主義打倒をかかる
反共右翼団体のトップを招待

していったことで、あらためて
中国の外交姿勢が問われるこ
とになりそうです。
訪問したのは国際勝共連合
の梶栗玄太郎理事長、同連合
系文化人団体の世界平和教授
アカデミーの太田洪量事務局
長ら六人。昨年七月二十三日
から九日間にわたりて北京、
大連など中国各地を訪れまし
た。

中、梶栗理事長らにたいし、
中国側は王震国家副主席、錢
永昌交通部長（閣僚）らが会
見しました。

国際ハイエイ建設・プロ
ジェクト 統一協会教祖・文
鮮明が東洋と西洋の諸国を連
結し、地上天国を実現すると
いふ経過があります。

国際勝共連合のナンバー2、
訪問には連合などが支援す
る軍事研究組織・国際安全保
障協議会のチャーバ会長ら米
国人二人が加わりました。

勝共連合の訪問については
数年来、在日中国大使館や元
外務省首脳を通して打診して
いた経過があります。

国際ハイエイ建設・プロ
ジェクト 統一協会教祖・文
鮮明が東洋と西洋の諸国を連
結し、地上天国を実現すると
いふ建設事業団が設立され、九
月と朝鮮半島を結ぶ日韓トン
ネル建設プロジェクトとして
支援する形で国際ハイエイ

中国訪問を伝える国際勝共連合系の国際ハイエイ建設事業団の新聞
中国も早期建設望む
国際ハイエイ建設事業団の新聞

